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! ماـــــه  
  ةيلخادلاو ةيجراخلا طئاوحلا ةوسكل رجحلا ةفحت راجحلأ مكئانتقإ ركشن
: بيكرتلا لبق ةيلاتلا تاميلعتلا عابتإ ةرورضل مكهابتنإ هيجوت دون  
 

 ىأ نم اهولخو ةينفلا تارـــشنلا عم عنـــصملا اهمدقي ىذلا راجحلأا قفاوتت نأ روكيدلا راجحلأ ىعانـــصلا رجحلا ةفحت عنـــصم نمـــضي -
 . عينصتلا ةيلمعل ةيداعلا تاريثأتلا رابتعلإا ىف ذخلأا عم اهمادختسإ نم فدهلل ةيلاثم اهلعجي امم بويع

 عجري ىجراــخلا رهظملا وأ نوللا ةــجرد ىف فلاتخإ نم هوظحلاي دــق اــم نأ اوكردــي نأ رجحلا ةــفحت راــجحأ نونتقي نيذــلا اــنئلامع ىلع -
 . جتنملل ةينقتلا صاوخلل
 

 ةبــــسنو ةرارحلا تاجرد فلاتخإ ببــــسب نوللا ةجرد ىف ريغت اهئانثأ ثدحي دق ةيودي ةلحرم ىه رجحلا ةفحت راجحأ جاتنإ لحارم دحأ نإ -
 ةدحاو ةعفد ةبولطملا ةيمكلا ءارـــشو لماكلاب رجحلا ةفحت راجحأب اهتوـــسك بولطملا تاحطـــسملا ديدحتب حـــصنن كلذل ةبوطرلا

 ةفـلتخم تاوبع نم دحـاو ناكـم ىف بيـكرتلا ءانـثأ راجـحلأا مادخـتـــــــسإبـ نيينفلا ىلع ديـكأتـلا بجـي رجحلل نيوكت لمـجأ ىلع لوـــــــصحللو
 ىعيبطلا رهظملا ىلع اًبلــــــس سكعني كلذ نلأ ضعبلا اهــــــضعب عم ةبراقتملا نوللا ةجرد تاذ راجحلأا عيمجت نع اًمامت داعتبلإاو
 . ةوسكملا تاحطسملا ىلع رجحلا عيزوتل ماعلا

 
 

 للاخ رجحلا ةـفحت عنـــــــصم ىلإ بويعلا هذـهب ىباتـك ريرقت لاـــــــسرإ بيـكرتلا ىف أدبـلا لبـق بـجوتيف رجحلا ىف بويع كانـه ناكـ اـم اذإ -
  . ريرقتلا اذه عم ةيبلطلا ملاتسإ تادنتسم ةفاك قافرإ عم ةيبلطلا لوصو نم نيموي
 

 نوكي ام برقأ اهلعجي امم لاجملا اذه ىف ةينقتلا لئاسولا لضفأب اهتعابطو اهريوصت مت عنصملا تاجولاتك ىف رجحلا تايعون نإ -
 ىتلا ةيـعونلل رجحلا نم تانـيع ةيـؤر ءارـــــــشلا لبـق مكحـــــــصنن انـنإفـ كلـذ عمو عاونلأا نم ةيـعون لكـل ىلعفلا اهـرهظمو راـجحلأا نولل
 قباـــس نود تاجتنملا ىلع تانيـــسحت لاخدإ قحب ىعانـــصلا رجحلا ةفحت عنـــصم ظفتحيو عيبلا زكارم نم ىأ ىف اهئانتقإ ىف نوبغرت
 . راعشإ

 
 ىلإ جاتحي صخشـ ىأ ىلع نيعتيو ، اهب ىـصوملا بيكرتلا تاميلعت ةفلاخم لاح ىف رجحلا ةفحت عنصـم همدقي نامـض ىأ ىرسـي نل  -

 ىلع انعقوم ةرايز وأ صتخملا تاعيبملا بودنمب لاـــصتلإا ةرـــشنلا هذه ىف ةدوجوملا كلت فلاخب ةيليـــصفتلا تاميلعتلا نم ديزم
 . alhajar.com/home/-http://t بيولا

 
 : بيكرتلل زيهجتلا
 
 خلإ ... طئاحلا قرو وأ نوجعملا وأ تاناهدلاك ةقيقر بيطــــــشت ةقبطب اهوهن مت ىتلا حطــــــسلأا ىلع ةيــــــسكتلا راجحأ بيكرت متي لا •

 . بيكرتلا ىف أدبلا لبق ةبسانملا قرطلاب حطسلأا هذه ةجلاعم بجيو
 حطـسلأا ىلع وا ةبوطرلا لعفب ةلكأتملا حطـسلأا ىلع لاو ةريبك ةجردب ءاملا صتمت ىتلا حطـسلأا ىلع ةيـسكتلا راجحأ بيكرت متي لا •

 . ةفيعضلا حطسلأا وأ ةبرتلأاب ةاطغملا
 اهبلطتت ىتلا ةمواقملاو تافــصاوملا لداعي ام ةقــصلا داوم مادختــسإ ىلع حرتقن نحن ، ةيــساقلا سقطلا فورظ ىف تيبثتلا ءانثأ •

 . ىلحملا تيبثتلل ةينفلا تاداشرلإا
 ىلعف هيلع بيكرتلا متيــــــس ىذلا حطــــــسلل بــــــسانملا ءارغلا ةيعون ديدحت متي ثيح بيكرتلا ىف أدبلا لبق ءارغلا ةيعون رايتخإ بجي •

 ةيبـشخلا حطـسلأل كلذكو ةيـسبجلا حطـسلأل مدختـسملا ءارغلا نع فلتخي ةيتنمـسلأا حطـسلأل مدختـسملا ءارغلا لاثملا ليبـس
 . ا ذكهو

 رايتخلإا دعب لاإ . خلإ .. ةمعانلا ةيناـــــسرخلا حطـــــسلأا وأ موينومللأا وأ جاجزلاك ةمعانلا حطـــــسلأا ىلع ةيـــــسكتلا راجحأ بيكرت متي لا •
  . حطسلأا هذه ةجلاعم ةيفيكو تلااحلا هذه ىف اهمادختسإ بجي ىتلا ءارغلا ةيعونل قيقدلا ىنفلا

 . طئاوحلا ىف ةيئاشنلإا لصاوفلا وأ ددمتلا لصاوف قوف رجحلا ةوسك مادختسإ متي لا •
  . ءارشلا ريتاوف راضحإو اًروف دروملاب لاصتلإا كيلعو رجحلا ىف بويع كانه ناك ام اذإ بيكرتلا ىف أدبت لا •
 نم راجـحلأا مادخـتـــــــسإبـ حطـــــــسم رتم 2 ىلاوح بيـكرتب أدبـلا نيينفلا ىلع ديـكأتـلا بجـيو نوترك تاوبع ىف ةيــــــــسكتلا راجـحأ ديـروت متي •

  . ةيرجحلا تادحولل ىعيبط نيوكتو ىلاثم عيزوت ىلع لوصحلل ةفلتخم تاوبع
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 : بيكرتلا ةقيرط
 
 ةديج تنمـسأ ةيعون مادختـسإب كلذو ةراحم وأ ةـسايل ةقبط ذيفنت نودب  ىنابملا وأ ةيناـسرخلا  طئاوحلا ىلع ةرـشابم رجحلا بيكرت نكمي
 لمعو حطـــسلأا ةـــشفرخب اهوهن ذئنيح بجيف رجحلاب اهتوـــسك ىف نوبغرت ىتلا طئاوحلل ةراحم وأ ةـــسايل ةقبط ذيفنت مكتبغر لاح ىفو
 . ) كيماريسلا طلاب بيكرتل ةصصخملا حطسلأا وهن متي املثم( اهب طوطخ
 
 )ةلبطم( ةفيعـض تاحطـسم ىأ ةلازإ نم لاًوأ دكأتلا بجيف لبق نم اهتـسايلو اهتراحم مت دق رجحلاب اهتوـسك دارملا حطـسلأا تناك اذإ

 دوجو مدعـ نم اًـــــــضيأ دكـأتـلا دـعب لمـرلابـ شرلا ةقـيرطب اـهنيـــــــشخت نكميف ةيـجراـخلا حطـــــــسلأا امـأ ةقـرطملابـ حطـــــــسلأا ريقنت مث نمو
 )ةلبطم( ةفيعض تاحطسم
 
 . ءارغلاب رجحلا بيكرت ىف أدبلا لبق سلاج ربيفلا كبشلا نم ةقبط تيبثت مث ساسأ ةقبط ذيفنت لاًوأ متي ةيسبجلا حطسلأل
 ةقبط بيكرت مث ةبوطرلاو ءاملل ةضـرعملا وأ ةيجراخلا طئاوحلل ةينيموتيبلا تافللا نم ةبوطرلل ةلزاع ةقبط ذيفنت متي ةيبشـخلا حطسـلأل

 ةيلخادلا طئاوحلل ةبـــــسنلاب امأ حطـــــسملا رتملل تيبثت عـــــضوم 12 عقاوب تيبثتلا نكاملأ ىندلأا دحلا نوكي نأ ىلع ىندعملا كبـــــشلا نم
 . سلاج ربيفلا كبشلا وأ قيقرلا ىندعملا كبشلا نم ةقبطب ىفتكي
 
 
 . بيكرتلا لامعأ ىف أدبلا لبق ةريفو ةيمكب فلخلا نم رجحلا ىلع كلذكو اهتوسك دارملا حطسلأا ىلع ءاملا شر اًمئاد بجي •
 . ديج لكشب ءارغلا قاصتلإ نامضل هيلع قئاوع ىأ ةلازإو ةبرتلأا نم رجحلل ىفلخلا حطسلا فيظنت بجي •
 . بولطملا ماوقلا ىلع لوصحلل فاضملا ءاملا ةيمك ةاعارم عم ةيتنمسلأا ةنوملا وأ ءارغلا ريضحت متي •

 بيكرت يف رارمتــــسلإا مث اياوزلا وا ناكرلأا دحا نم بيكرتلا أدب بجيف رجحلاب اهتوــــسك بولطملا نكاملأا يف ناكرا كانه تناكام اذا
 .ةحطسملا نكاملأا

 . نازيملا ىلع اًيقفأ رجحلا نم فص لوأ طبض بجي •
 ةيـــسأرلا لـــصاوفلا ةيرارمتـــسإ مدع نم دكأتلا بجي ىأ ضعبلا اهـــضعب قوف رجحلا تادحو نيب ةيـــسأرلا لـــصاوفلا نوكت لاأ بجي •

 . اهضعبل ةيلاتتملا كيمادملل
 . بيكرتلا نسح نامضل تابيبح وأ قلاوع ىا نم رجحلا فاوح فيظنتل ) نيرطسملا( ةجلملا مادختسإ بجي •

 . رجحلل ىفلخلا حطسلا ىلع هنم ةبسانملا ةيمكلا مادختسإ بجي بيكرتلا ءانثأ ةيتنمسلأا ةنوملا وأ ءارغلا فافج مدع بنجتل         
 ىأ دوجو بنجتل ةيتنمـــسلأا ةنوملا وأ ءارغلا نم ةيفاك ةيمكب ىفلخلا هحطـــس ةئبعت نم دكأتلا طئاحلا ىلع رجحلا عـــضو لبق بجي •

 . هتوسك دارملا حطسلاو رجحلا نيب تاغارف
 
 فاوحلا لوح نم ةيتنمــسلأا ةنوملا وأ ءارغلا نم ةدئازلا ةيمكلا جرخت ىتح لاًيلق هكيرحت عم ةوقب طغــضلاب طئاحلا ىلع رجحلا بيكرت متي
 . هتوسك دارملا حطسلاو رجحلا نيب حطسملا لماكو تاغارفلا تئلم دق ءارغلا وأ ةيتنمسلأا ةنوملا نأ نم دكأتلل رجحلل ةيجراخلا
 حطــس فلاتإ بنجتل ةيطاطم سأر تاذ ةيبــشخ ةقرطم مادختــسإب رجحلا حطــس ىلع فطلب قدلا ةيلمع هلاعأ ةحــضوملا ةوطخلا ولتي
 . رجحلا
 

 حطـــــس خاـــــستإ ىدافت عم ةيتنمـــــسلأا ةنوملا وأ ءارغلاب رجحلا بناوج ئلم مكيلع لـــــصاوف اهب سيل ىتلا رجحلا تايعون بيكرت ةلاح ىف
 ءارــــــــــــــــــــــــــــــــــــــغــــــــــــــــــــــــــــــــــــــلاــــــــــــــــــــــــــــــــــــــب ىــــــــــــــــــــــــــــــــــــــماــــــــــــــــــــــــــــــــــــــملأا رــــــــــــــــــــــــــــــــــــــجــــــــــــــــــــــــــــــــــــــحــــــــــــــــــــــــــــــــــــــلا
 رملأا رجحلا حطـسب خاـسولأا هذه قاـصتلإو كـسامت لبق معان كلـس ةاـشرفب فيظنتلا بجي كلذ ثودح ةلاح ىفو ةيتنمـسلأا ةنوملا وأ
 وأ ةلئاـــس ةلاح ىف رجحلا حطـــس ىلع ةيتنمـــسلأا ةنوملا وأ ءارغلا طوقـــس روف فيظنتلا مدع بجيو دعب اميف بعـــص هتلازإ لعجي ىذلا
 . ةيرطو ةنيل
 

 ماظتنإو تاغارفلا ساقم ىلع ةظفاحملل ةيبشخ عطق وأ نيفسإ مادختسإ بجيف اهنيب اميف لصاوفلا تاذ رجحلا عاونأ بيكرت ةلاح ىف
 ةئبعتب كلذو ةقئاف ةيانعب ةبورلا ذيفنت بجي رجحلا حطس ةفاظن نامضلو راجحلأل ىقفلأا عضولا ىلع ةظفاحملاو راجحلأا نيب لصاوفلا
 ردقلاب نوجعملا سيك نكر وأ نوكليـسلا بوبنأ ىف عطق لمع متي نأ ىلع نوجعملا سيك وأ نوكليـسلا سدـسم مادختـسإب لـصاوفلا
 كلــس ةاــشرفب لــصافلا طيــشمت متي ) ةعاــس وأ ةعاــس فــصن دعب ىأ( ماتلا كــسامتلاو بلــصتلا ةجرد ىلإ ةبورلا قاثبنإب حمــسي ىذلا

 دق امب راجحلأا حطــس فيظنت متي لحارملا هذه نم ءاهتنلإا دنعو ) ندعملا نم تــسيلو( بلــصلا كيتــسلابلا وأ ساحنلا نم ةعونــصم
  . ةفيظنو ةمعان ةاشرف مادختسإب ةبورلا راثأ اهب قلع نوكي
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IMPORTANT ! 
Thank you for buying the Tuhfah Al-Hajar Stone products. Prior to the installation of the material, 
please, read this form carefully. 
 
GENERAL INSTRUCTIONS: 

- Tahfa Al-Hajar Stone guarantees that the products supplied by the company are in compliance with the technical 
brochures and free from defects, which makes them ideal for their intended uses, within the natural tolerances of 
the production process. 

- Customers recognize that, due to the technical characteristics of the products they buy, there may be certain 
differences in the shades and optical characteristics of the product. 

- Temperature and humidity changes in the manual production process used for the manufacture of the cladding 
stones produced by Tuhfah Al-Hajar Stone can cause changes in the shade of such stones. We suggest that you 
buy the entire required quantity, taking into account the walls from edge to edge, and use different random 
cartons during the installation. 

- Any product inconsistencies should be reported to Tuhfah Al-Hajar Stone only in writing, within 2 days of arrival of 
merchandise. Any defect reports should be accompanied by all information relating to the taking over and it must 
be completed PRIOR to any use or application of the merchandise. 

- The colors and textures of the products depicted on company publications are as accurate as current 
photography and printing techniques allow them to be. We suggest that you see samples of the actual products 
before you buy them at points of sales. Tuhfah Al-Hajar Stone reserves the right to make product improvements 
without prior notice. 

- Any warranties provided by Tuhfah Al-Hajar Stone shall no longer be valid if the recommended installation 
instructions are not followed faithfully. Any users who need more detailed instructions than those printed on this 
brochure should contact a competent salesperson or visit our website at  http://t-alhajar.com/home/. ss•01. 

PREPARATION FOR INSTALLATION: 
- Do not apply stone' eneer upon a painted surface or upon a surface covered with a film of varnish. Correct the 

situation, depending on the case! 
- Do not apply cladding stone upon surfaces with an increased water absorption ratio, upon surfaces that are 

corroded by humidity, or upon dust-covered or flimsy surfaces. 
- During installation in extreme climates, WE suggest to use adhesives and MORTARS EQUIVALENT to the 

specifications and RESISTANCE THAT local INSTALLATION TEQUNIQES require. 
- Do note cover expansion joints with Tuhfah Al-Hajar Stone veneer product. 
- Do not install the product if it is not in compliance with the specifications. Contact your supplier as soon as 

possible, producing the relevant purchasing invoices. 
- Tahfa Al-Hajar Stone is delivered in cartons placed upon pallets. Prior to installation, apply the stones (different 

random callous) upon a surface of at least 2 nf to achieve a better color mix. 
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INSTALLATION PROCEDURE: 

- Stone is applied upon a concrete or wall surface, without any prior plastering. If a surface is already plastered, it 
must be hammered first to make sure that there are no flimsy parts. In extreme cases where there are old or 
flimsy surfaces, sandblasting is required. 

- Application on drywall surfaces. A primer must be used or a plastic mesh must be applied first. Then stone will be 
glued. The suggestive adhesive should be of type C2TE according to EN 12004 

- Application on wooden surfaces. In that case, it is necessary to create a waterproof surface, e.g., using bituminous 
paper, and apply a metallic mesh, which must be fixed properly (minimum 12 fixing points per I na'). 

- You should always sprinkle the application surface and the rear side of the stone using plenty of water, prior to 
the application of the glue! 

- Clean the undercoat free from dust and dirt to ensure proper adhesion of the glue. 
- Prepare the glue or the joint grouting mataial, paying attention to the amount of water added so as to ensure 

proper workability. 
- If corners are formed, then start from the corner and continue the formation of the line using flat pieces. 
- Level the first line where the stones are to be installed. 
- During the application process, avoid creating vertical joints in successive lines. 
- Using a trowel or a similar tool, clean the perimeter of the stone free from burs for better application. 
- Apply only a reasonable amount of glue upon the stone application surface to ensure that it will not get dry before 

the installation of the stone. 
- Apply glue covering the entire rear side of the stone ensuring that there is no gap between the stone and the 

application surface. 
- Install the stone by pressing hard on the glue to ensure proper adhesion of the rear side of the stone. The amount 

of glue applied on the rear side of the stone must be sufficient so that, when pressing the stone, the glue should 
overflow from the edges of the stone. 

- When applying the stone, use a mallet to avoid "hurting" it. 
- To install JOINTLESS stone, fill the groove in the perimeter of such stone with glue. Make sure that you clean any 

surplus glue that may come out before it reaches the front surface of the stone and gets it dirty. If the front 
surface of the stone gets dirty due to glue coming out, you should clean it using a soft wire brush just before the 
glue "sets". You should never try to clean fresh glue. 

- If there is a joint, to make sure that stones remain properly fixed, you may use small wedges. To apply joint grout. 
use a pastry bag or a joint grout gun. In both cases cut the grouting edge until you achieve the desired joint 
grouting width and if the joints with grout. Smoothen the joint using a trowel or a similar special tool. Before the 
grout sets (after 1/2 or 1 hour) scratch the joint with a wire brush (made from brass or hard plastic, not from 
metal). Clean the stones using a clean brush. 

FOLLOWING INSTALLATION: 
- Do not use pressurized water or sandblasting to clean the stones. 
- Do not use oxides or corrosive compounds to clean the stones. 
- We suggest that you avoid using a stone surface processing other than those processes that increase 

impermeability using 
- MAT PROTECT, which leaves the pores open so that the material can breathe. 

 


